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第２０ ８ ２回   令和４年１０月１９日 （水 ） 

本日の行事  大和例会 (外来卓話・学芸員  松原様 ) 

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊前ガバナー事務所より 地区記録誌 拝受 

＊地区事務所より 

ローターアクト委員会 海岸清掃活動の案

内 11月 6日（日）四日市 吉崎海岸 

＊米山奨学会より ハイライトよねやま 271

号 
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第２０８１回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。 

すっかり秋になりまして、例会場にもコスモスの花が飾ってあります。 

先週ですが、2 年半ぶりに東京へ行ってきました。ロータースクラブというクラブがあり、会合があった

ので行ってきたんですが、新幹線で行くときは他のメンバーと一緒でしたので指定席を用意してもらってい

ましたが、帰りは個人で帰ってきました。自由席で空いているだろうと思っていましたが、ほぼ満員で混ん

でいました。活気があって、元に戻りつつあるのかなと感じました。 

昨日、今日と棚田の稲刈りを一人でしました。刈りながら思いましたが、3 反あり、子供の頃に家の手伝

いをした覚えがありましたが、1週間くらい掛かったんじゃないかと思います。それが 2日間一人で済んで

しまうというくらい、機械のお陰かなと思います。今は私と一つ隣の坂田さんと、もう一人おばさんが作っ

ているだけで、他の方は辞めてしまいました。その辞めた田んぼは 15年くらい前に、日本の棚田100選に選

ばれました。岐阜県の棚田21選にも選ばれていると思いますが、この先この田んぼはどうなるのだろうと思

いながら刈っていましたが、決して水は冷たいし、全然取れません。ただ考えるに大雨が降った時の、谷が

洪水にならないための治水ダムという風な役割をしていると思っています。社会に貢献をして、ロータリー

クラブの一員として、すごくそのことによって社会貢献が出来ているので、、これは続けていきたいと思いま

すし、息子たちは全然手伝ってくれませんが、いずれ時期が来たら手伝ってもらえるようになればいいなと

思っています。 

 

クラブフォーラム（ロータリークラブを理解しよう）            社会奉仕委員長 旭美香君 

 今回、社会奉仕委員会が、ロータリークラブを理解しようというテーマで、どういう風にしたらよいか話

し合いました。一般の人たちが、私たちがどういう活動をしているかを理解してもらう為には、我々が今後、

どういう活動、行動をしたらよいか、グループでのディスカッション形式で話し合っていただきたいと思い

ます。いかに私達ロータリークラブが充実した活動をしているか地域、国際的に周知していただく。私たち

が社会奉仕という意識の中で生活していることも大切だと思います。一般の方たちに誤解して見える人も見

えます。その誤解している人たちに、どのように活動し行動していくか話し合っていただきたいと思います。 

リーダー・発表者  美谷添生君  畑中知昭君、佐藤備子君、鷲見馨二君  

 無理をせずに、今の姿勢で活動すればいいと思う。財団より、地域奉仕で社会貢献したほうが良い。 

身近で地域に見える活動をしていく。自己研鑽と外に向けたか都度のバランスを考えた事業。片意地張ら

ず楽な活動をすれば良い。 

発表者 清水英志君、リーダー 藤代昇君、大村太郎君、羽土洋司君、石徹白秀也君 

外に向かっての活動をしていくにあたって、集まるまでポリオ募金活動をするのは良かった。ポリオだけ

でなく、前回行ったことを糧にして次回は良くしていく。ロータリーの事を知らない方もいるので、広報
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活動をしていく。ポリオ募金活動の時は他の委員会もPRしていけばいいのではないか。 

発表者 原 義明君 リーダー 杉山賢君 尾村忠雄君、島崎秀樹君、井俣愛美君 

 ロータリークラブとライオンズクラブの違いや、JCなどの組織の違いが分からない。我々ロータリーは北

高ではとツツジの植樹などの交流、くむんだーを通しての園児との交流、そういった事業を一般の方々に

知っていただく。長良川清掃などごみ拾いなどを率先して行い、地域の人に活動を知っていただく。その

ために行動をする。JC 時代に 1 年に一度広報紙を新聞折り込みで出した覚えがある。活動を掲載して PR

していく。メディアの新聞やケーブルテレビに情報を出していくのも一つの方法という意見があった。 

発表者 遠藤正史君 リーダー 山下誠君 小島正則君、寺田正実君、山口里美君 

 活動として時代に合ったニーズを取り組んでいく事が大事。企業人の集まりであるので、今の時代に合う

ＳＤＧｓの取り組みだったり、コロナ禍の中での消毒液や体温計配布など、ニーズにあった取り組みだっ

たと思う。その時にメディアを利用していくとよい。 

発表者 若尾隆司君、リーダー 旭美香君 寺田澄男君、松森正和君 

一般の人たちに理解してもらうには、社会奉仕を積極的にやっていき、それを地域に広めることが大事。 

方法として 3つあり、１つ目が社会に関わる委員会活動をしっかりやる。（ポリオなど）。2つ目はメンバ

ー自身がロータリーとはという事であったり、真の社会奉仕は何かと、しっかり研鑽して勉強していく。3

つ目は地域に発信することは大事。マスコミだったり、ｗｅｂだったりやっていかなくてはいけない。 

ロータリーを知らない世代には郡上を担っていく人たちなので、その人たちにどういう発信をしていくか。 

 国際的に向けた発信はこのクラブとしては模索していくところである。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 杉山 賢君 

小島君 今夜のクラブフォーラムよろしくお願いします。 

松森君 寒くなってきましたね。あの暑さが嘘のようです。 

寺田澄男君 孫娘が大和町のドッグランに行き、楽しそうに 4頭のラブラドールと遊んでくれました。 

藤代君 志摩RCへ行かれる皆様、大いに楽しませてもらいましょう。土産話待っていてください。 

美谷添生君 寒くなりましたね。井俣愛美さん、昨晩は栃洞屋府ご利用いただきありがとうございました。

又どうぞ。 

山下君 去年のニンニクはラッキョウ？今年こそは青森ロクペンに負けないにんにくを作りたく、床作りを

頑張った。しかし友人はそんな事しなくてもよいという。さてさて？ 

石徹白君 16日は白山中居神社の秋季例祭です。収穫祭の意味もあります。白山神に感謝です。 

寺田正実君 「合唱仏頭」人の話を聞く時の心得の一つだそうだ。自分の心しなくては！ 

畑中君 １，イプシロン残念。２，文春からのミサイル、この地方へも来たる。 

島崎君 先日、今日と二日間、地山掘削の主任者講習会の講師をしてきました。足が棒のように痛いです。 

佐藤君 3年ぶりに、中学生勤労体験の生徒を受け入れました。 

山口君 ディスカッション形式、ブームになりそうですね。 

井俣君 昨日、お友達と美谷添尚子さんの栃洞屋に行ってきました。古民家のとてもおしゃれな良い感じの

お店で、お食事も品数も多く、これぞ和食の「ごっつおう」で煮物、刺身、焼き魚と骨酒とお腹いっぱいに

頂きました。皆さんもぜひ行ってみてください。タイミングがいいと生さん手作りの魚の煮物が食べられま

す。 

遠藤君 ワクチンの3回目接種の畑中君の証明書を見て、自分は4回目で、少し年を取った気がしました。 

杉山君 3連休に親戚の法事で東京へ行ったら、檀家さんの葬式が出来て、トンボ帰りで、おまけに町田の

トレーラー炎上に巻き込まれ、大渋滞でした。今度の伊勢えび祭りは良い旅になる事を願っております。 

若尾君 17日のコンペの司会を仰せつかりました。スコアで貢献出来ない分、頑張ります。 

鷲見君 寒くなりました。「熱燗」が美味しくなりました。 

同文 羽土君、原君 

 

次回行事予定   

１０月２６日 加賀中央RC 交換卓話    １１月 ２日  クラブフォーラム 

１０月２８日 ＩＤＭ（ホスト藤代昇君）   １１月 ９日  和田一浩氏 講演会 

 

出席報告                               出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2080回 ３２名 ２２名 ７名 ２名 77.42％ １名 

第 2081回 ３２名 ２４名   77.42％ １名 


